

Fecha: 17-10-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta El Mercurio de Antofagasta Supl.:

Tipo: Noticia general
Título: "Trabajaré para concretar el corredor bioceánico que sin duda transformará la región"

Pág.: 4 Cm2: 294,1 5.800 Tiraje: Lectoría: 17.400 Favorabilidad: No Definida

ENTREVISTA. PAOLA DEBIA, candidata a gobernadora (PDG):

"Trabajaré para concretar el corredor bioceánico que sin duda transformará la región"

Constanza Caldera Pfeiffer

constanza.caklera@mercurioantofugusta.cl

n entrevista con este Diario la candidata a go- bernadora regional Paola Debia (PDG) entregó sus propuestas para la región. En este contexto, la abogada destacó la necesidad de avanzar en materia de infraestructura a través del mejoramiento de las rutas. Asimismo, dijo que trabajará para acelerar y concretar el corredor bioceánico.

Mencione cinco proyectos a los cuales les daría prioridad durantesugestión

 Mis cinco proyectos ambiciosos son la construcción de un conjunto habitacional para adultos mayores autovalentes, a los cuales se les otorgará el de recho de uso, y les permitirá vivir dignamente. Además de invertir en infraestructura de inclusión, financiando provectos de apovo integral a personas que necesiten de tratamientos médicos y psicológicos (...). La descentralización regional: todos los servicios de salud de nuestras comunas deben contar con especialistas médicos, equipamientos, insumos e instalaciones necesarias, para un salud digna. En educación, asegurar que todos los niños v jóvenes la región tengan acceso.

En el área de tecnología e innovación aprobaremos la inversión en paneles solares para nuestros hogares. Asimismo, invertiremos en proyectos infraestructura para la electromovilidad y en proyectos para mejorar la conectividad interurbana, interregional, ya sea digital o territorial.

¿Qué medidas adoptaría para destrabar la aprobación de provectos?

 Creación de una mesa técnica permanente integrada por representantes de la gobernación, el CORE, expertos sectoriales y actores clave de la comunidad (empresas, ONGs, ciudadanos, JJVV). Esta mesa revisaría periódicamente los proyectos en evaluación, identificaría las trabas que nos permitirán resolver v agilizar el proceso de ejecución.



PAOLA DEBIA CANDIDATA A GOBERNADORA REGIONAL (PDG).

¿Qué proyectos considera urgentes para mejorar los niveles de inseguridad en la región?

- A través de nuestra vereda, invectaremos todos los recursos necesarios para fortalecer la seguridad. Finalmente, debemos trabajar en conjunto con el Ministerio del Interior, las policías y la Delegación Provincial por continuar y mejorar la seguridad de nuestra región. Debemos crear proyectos con la comunidad para tomarnos los espacios vecinales que han sido ultrajados por narcotráfico y delincuencia. Las plazas y los espacios públicos son para los v las vecinas. No podemos dejar de integrar la ingeniería blanda a través de seminarios, charlas, programas de información y prevención permanentes con y para nuestros vecinos.

¿Qué medidas adoptaría para mejorar el ordenamiento territorial de la región?

 -Vamos a meiorar rutas. con inversión en pavimentación y mantenimiento de rutas

secundarias y caminos rurales, que permitirán una mejor conexión de las localidades periféricas con las comunas urbanas. Vamos aprovechar v modernizar la infraestructura ferroviaria de manera que no solo sea para transportar carga sino que también pasajeros.

Se modernizarán los puentes y se buscará la factibilidad de conectar Taltal con Antofagasta por la costa.

¿Qué importancia le daría a su gestión para concretar el Corredor Bioceánico?

 Trabajaré para acelerar v concretar este proyecto que sin duda transformará a nuestra región en un punto clave de conexión en Sudamérica que permitirá reducir los costos de traslados de mercaderías. Asimismo reducirá los días de traslado entre el Pacífico y el Atlántico y aumentará la actividad portuaria (...).Priorizaremos la habilitación e infraestructura de los puertos secos, integraremos los puertos de Tocopilla y Taltal (...). 03